

Les professeurs de la section EURO espagnol, Mesdames Martinez et Ojeda ainsi que leurs élèves, ont eu le plaisir d'accueillir les élèves d'*el instituto Salmerón* d'Almería du samedi 25 Mars au vendredi 31 Mars 2023.

Voici quelques photos qui montrent que cet échange a été riche humainement, culturellement, linguistiquement et que bientôt nous aurons la chance et le plaisir de les retrouver en Andalousie du vendredi 5 Mai au samedi 13 mai 2023.



Arrivée des « Almerienses » devant le lycée E.Zola.

Première rencontre avec son correspondant.

Journée en Avignon.

Visite du palais des Papes.



Journée à Marseille.

Visite du vieux port.



Journée à Aix en Provence et visite de l'atelier de Paul Cézanne.



Après des aurevoirs pleins d'émotion, les élèves repartent à Almería.

Bientôt nous les retrouverons !!!!!!!